

Concepto y evolución.



Nombre de alumnos: SAMUEL DE JESUS ZAMORANO PEREZ

Nombre del profesor: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS CASTRO.

Nombre del trabajo: CONCEPTO Y EVOLUCION.

Materia: MEDICINA SOCIAL.

Grado: 9 CUATRIMESTRE

Grupo: "A"

**Referencia: FACULTAD DE MEDICINA MG HISTORIA Y FILOSOFIA DE LA
MEDICINA 257 EDIGRAPIC.COM**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de abril de 2020.

1. ¿Qué es el funcionalismo?

El funcionalismo es un sistema que tiene el auto preservación lo que lleva acabo acuerdo a su funcionamiento lo que son clases sociales, instituciones, diversos grupos y demás factores sociales, la intención es que los individuos asumen y en tanto se ajusten a dichos perfiles de actividad, así como también evita la disfunción que traduce un problema generado por el conflicto entre intereses.

2. ¿Concepto de salud y enfermedad?

La salud y la enfermedad son parte integral de la vida cotidiana como en lo biológico y en el medio ambiente y también en la sociedad. La salud es la vida que llevamos a diario se determina por la situación histórica de una sociedad sin embargo ya que se trata de una apropiación colectiva, como el ejercicio académico de una minoría ilustrada en los que cuenta los servicios sanitarios, también es estar en un bienestar físico mental.

La enfermedad: es la pérdida de energía del ser humano el escás de movimiento la enfermedad no tiene un sólido asidero gracias a esta la medicina social se ha llevado a coba en distintas épocas de la historia ya que por el agotamiento de la persona la cual tiene una enfermedad y el aislamiento social se ha venido trabajando siempre de la mano.

3. ¿Explica los 4 factores que determinan la paradoja de la salud?

Factor epidemiológico: Los adelantos médicos sociales han contribuido a aumentar la prevalencia de los trastornos crónicos de generativos.

Factor psicológico: se ha desarrollado más conciencias medica en la sociedad, lo que junto a la preocupación y la ocupación de los individuos por la dieta, los ejercicios y la lucha contra los hábitos nocivos como fumar han incrementado la preocupación a cada uno por el estado de sus cuerpo.

Factor económico comercial: se ha producido una inusitada comercialización de la salud que ha generado la falsa esperanza que la atención medica todo puede resolverlo.

Factor asistencial:

La medicalización de la sociedad contemporánea, lo que se refleja, por ejemplo en los indicadores muy incrementados de consultas por habitantes en todas las regiones y países.

4. ¿de acuerdo a la antología explica cuáles son los 3 retos a cumplir por la medicina social?

la medicina social tiene que ir más a ya de lo planteado tiene que investigar profundizar más de lo que se estás viviendo practica en primer lugar, impulsando decididamente la profilaxis social para alcanzar resultados superiores en la lucha por la salud y contra las enfermedades.

En segundo lugar: mejorar la racionalidad y la eficiencia de la salud pública y hacer búsqueda de nuevos indicadores de la calidad ante el envejecimiento de la población que será una consecuencia de la eficiencia de los programas preventivos ya que tiene que buscar nuevos métodos para afrontar los problemas de la población que vienen.

En tercer lugar: desarrollar aceleradamente la atención primaria poniendo en práctica formas novedosas de asistencia a la población es decir tener en cuenta como se trabajara en lo primario cuales son sus métodos de intervención para no pasar a mayores y hacerlo profesionalmente

5. ¿Cuál es el papel de un trabajador social en estos retos a nivel de salud pública?

El trabajador social cumple con su labor lo que le pertenece en dicho ámbito como lo es la aportación a un equipo dicho tratamientos de los factores sociales tanto a lo que se refiere a un diagnóstico de lo mismo como la intervención. También aporta el manejo de los recursos sociales en las instituciones, las visitas domiciliarias, lo cual se basa en los cuidados de la población hacer búsqueda de nuevos problemas que existen ya que esto es la prevención y tomando en cuenta los cuidados para no correr ningún riesgo.

Concepto y evolución.